

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 24 de Marzo de 2024 21:02

+ Hoy se puede denunciar al mismo presidente; el INE frena a La Hora Nacional pero la radio exige apertura; Sheinbaum se queja: le dan todo al PAN; sencillos eventos para recordar a Colosio; se suma exdirigente de MC a “xochilistas”; mala interpretación el tema Jaramillo; cumple Durazo: costará menos la electricidad

GUAYMAS, Son. – La nueva generación de mexicanos ni imagina la situación política del último tercio del siglo XX, cuando definirla como “dictadura perfecta” --Mario Vargas Llosa dixit—provocó la ira de quienes controlaban el país.

Por eso hoy leemos cosas así: Los diputados panistas Luis Mendoza y Federico Döring denunciaron ante el INE a “La Hora Nacional” por beneficiar a la candidata de Morena Claudia Sheinbaum y pidieron suspenderla, en las 1,700 estaciones de radio que lo transmiten en el país.

Dicen los diputados, que ya han hecho huesos viejos en esas posiciones —cuáles no—, que los radiodifusores “hicieron la transmisión en sus estaciones de manera voluntaria o bajo algún intercambio económico que deberán explicar ante la autoridad electoral”.

Los concesionarios no se anduvieron por las ramas y la Cámara de Radio y Televisión recomendó no transmitir este domingo el programa ante “el grave riesgo de ser sancionados por su difusión”. De por sí, cualquier cosa “es mala” a la vista del INE, ahora esto.

Dejan en claro que “nosotros transmitimos este programa de buena fe”, y “apoyaremos en la defensa integral de nuestros derechos” ante cualquier resolución del INE.

Para la CIRT, La Hora Nacional “atiende a los usos y costumbres de la radio desde hace décadas, más no una obligación legal”; su transmisión es gratuita y su producción y

contenidos dependen de la Secretaría de Gobernación.

La Segob aseguró, “no hay sesgos ni preferencias políticas” y ante un despliegado de la CIRT, dialogó con los afiliados y trataron los alcances de las quejas en el periodo electoral. Seguirá.

Y aquí, una réplica: Claudia Sheinbaum acusa de parcial al INE tras medidas contra la Hora Nacional, al emitir medidas cautelares por supuesta inequidad en la contienda electoral. De inmediato contestó a una queja del PAN, “pero rechazó la demanda de Morena de investigar el uso de bots comprados en el extranjero, que la oposición usa en la guerra sucia contra Morena.

Coincide con la CIRT: el Tribunal Electoral del Poder Judicial debe definir sobre la transmisión de la Hora Nacional y reprocha al INE que, cuando Morena pide revisar la guerra sucia “dicen que no se tiene que investigar”; y a una petición del PAN, “entonces sí, de inmediato se contesta”.

El punto es este: en la época de la “dictadura perfecta” era ridículo pensar en acusaciones como esa. Menos por el PAN, entonces solo una figura para cumplir requisitos en boletas electorales. Alguna vez –José López Portillo ganó por ausencia de adversarios— ni siquiera apareció.

Hoy, en una dictadura terrible según la derecha, o ataque de quienes añoran volver al poder con aquellas condiciones y luchar contra la transformación donde el pueblo es el favorecido, según la ¿izquierda? se dan, y avanzan, denuncias incluso contra el poder presidencial.

Eso sería democracia, producto de larga lucha que limita a la 4T si aspira a reinstaurar aquella dictadura, envidia de los gorilatos suramericanos y los bloques orientales tras la cortina de hierro.

Si gana Claudia Sheinbaum, deberá trabajar con legisladores capaces de atajar esos

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 24 de Marzo de 2024 21:02

sueños de regreso al pasado, con funcionarios que amen a México y ciudadanos defensores del permanente anhelo de vivir mejor; igual si la victoria sonrío a Xóchitl Gálvez. Sin contrapesos, el pasado nos caerá encima y, leamos la historia, tardaremos décadas en superarlo.

COLOSIO: 30 AÑOS YA

El gobernador Alfonso Durazo fue a Magdalena a conmemorar el 30 aniversario luctuoso de Luis Donaldo Colosio y participó en la presentación del libro "Las Cartas de Colosio".

Dijo que el legado del sonorenses asesinado perdura, recordando la importancia de la honestidad, la dignidad y el compromiso con la justicia social, frente al monumento de quien fuera candidato presidencial por el PRI, ejecutado el 23 de marzo de 1994.

Amigo y colaborador del malogrado candidato, Durazo estuvo con Luis Donaldo hijo y otros familiares. No fueron eventos como en el pasado. Unos cuantos asistentes, unas palabras y ya.

En Hermosillo, lo convocó la fundación que lleva su nombre, que dirige Bulmaro Pacheco —ese soldado del PRI siempre al pie de la cureña—, donde se resaltó el legado colosista y lo que sigue significando esa tragedia.

Resaltó la presencia de Manlio Fabio Beltrones. El propio Bulmaro me explica por qué no estuvo en años anteriores: "lo hacía en Ciudad de México, por razones propias de sus encargos". También estaba Ernesto Gándara, candidato a diputado federal, quien da lustre al tricolor en Sonora.

Miguel Ángel Murillo --quién más podría ser—pronunció un discurso que no tiene desperdicio. Aquí lo puede leer:

<https://muralsonorense.com/columnas/85-columa-1/24428-2024-03-24-23-29-54>

EL DESNARANJADO NARANJA

En Guaymas, en el pequeño busto de la pequeña plaza que los priistas oficiales construyeron después de la tragedia, se recordó a Colosio igual, con poca gente, pocos comentarios y mucha grilla. Muchos lo han olvidado y la chavalada no lo conoció.

Quizá por eso tuvo más relevancia que ahora los priistas se rodearon de nuevos aliados, los acérrimos rivales del pasado PRI y PRD, y se sumó Julio Saldate, sostén de Movimiento Ciudadano hasta que le salieron tunas y lo olvidaron.

Su desencanto lo llevó a un nuevo campo de juego, esa revoltura de agua y aceite llamada Alianza por México, completada con ese “de corazón”, cual clamor ante las causas difíciles, que para ellos lo son realmente.

Con razón se habían distanciado, sin irse, “naranjas” como Paola Mudeci o Cristina Benavides, lo cual pareció no importarle a su dirigencia estatal de papel, pero sí al nuevo dueño de facto, “El pato” de Lucas, cuyo vuelo jala simpatías y debe cuidar figuras así.

Hoy, MC aquí debe salir adelante con impulsores como Francisco “Pío” Ponce y Alán Jaramillo, al quedar claro que ambos no dijeron lo que habían dicho en eso de los 8 millones –fueron 7, me corrigen—que habían pedido a Claudia Lizárraga por hacerla candidata.

Claudia aclaró, le dijeron que eso costaría la campaña, no que se los diera (¿de dónde?) a Alán. Y acabó el pleito. Pero hubo buena promoción al MC, a lo cual sí le entiende el exsecretario del Ayuntamiento, pues no todo es abrir una oficina –flor de un día-- y ya.

A propósito: ¿Esa suma gastarán los demás candidatos a la alcaldía?

TARIFAS ELÉCTRICAS

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 24 de Marzo de 2024 21:02

Reconozco a representantes del pasado que decían luchar por mejores tarifas eléctricas, sin lograrlo, pero ahora, el gobernador Alfonso Durazo firmó el convenio con CFE para el ajuste que será permanente y 7 meses cada año desde el entrante abril, para consumos de hasta 2500 kwh.

CFE confirmó, este nuevo convenio es parte de un proceso iniciado en 2023. Es, pues, la gestión de Durazo y su cercanía con quien manda en el país, lo que permitió el gran logro. Clarísimo.